



El plan estuvo dirigido a la escuela Vista Hermosa.

Proyecto de salud bucal benefició a 70 niños de Coronel

Más de 70 niños y niñas de la escuela Vista Hermosa, del sector Corcovado de Coronel, fueron favorecidos con un operativo de atención dental impulsado desde el Hospital San José en conjunto con la dirección del establecimiento educacional. El proyecto busca que los alumnos reciban atención a temprana edad para asegurar una mejor calidad de su salud bucal.

"La idea es tener una generación de niños con boca sana. Debemos considerar que cada día somos una población que tiene vidas más largas, por lo que tenemos que preocuparnos de que los futuros adultos terminen con una calidad de vida mejor y una dentadura más sana. Para eso, implementamos un programa con una escuela, que esperamos poder aumentar a más establecimientos", señaló el jefe de la Unidad Dental, Luis de los Santos.

La iniciativa considera la educación en técnicas de higiene bucal a los alumnos de los cursos de 3°, 4° y 5° básico, mientras que a los 27 estudiantes de 1° básico se les llevó a cabo una evaluación dental y derivación al Hospital San José para incluirlos en la Garantía Explícita en Salud (GES) en odontología, tanto en tratamientos preventivos o de rehabilitación.